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Ядерный страх, не стоит беспокоиться 

Автор: Swaruu Official - Español Дата публикации: 28 февраля, 2023 г. 

 

 

Мари Сваруу: Здравствуйте! Спасибо, что вы снова здесь со мной. 

 

Пожалуйста, обратите внимание, что я, возможно, должна избегать ясных или прямых названий 

и слов, чтобы не раздражать алгоритмы этой видеоплатформы. В частности, термин «ядерный 

страх», поскольку вы можете представить, что он собой представляет. 

 

В очередной раз контролѐры Земли на человеческом уровне возвращаются к старой тактике 

запугивания, восходящей к эпохе холодной войны. Похоже, у них нет особого таланта 

придумывать новые идеи, поскольку мы уже видели, как они циклично применяют свои 

инструменты для нагнетания страха. 

 

Чтобы тебе было понятно, почему не о чѐм беспокоиться, говоря о ядерных страхах, ты должен 

знать, что все человеческие правительства находятся под центральным контролем более 

крупной организации, правительства, стоящего за всеми правительствами, «Кабала», или как ты 

хочешь это назвать, потому что всѐ разделено. Поэтому люди, знающие один уровень, могут 

знать, что происходит на всех уровнях ниже их собственного, но они ничего не знают о том, что 

происходит на всех уровнях выше. 

 

Все человеческие политики, на всех уровнях, являются марионетками и не имеют реальной 

власти над важными решениями, которые влияют на их страну и человеческий вид, поскольку 

они имеют власть только в рамках, применяемых непосредственно к людям, с тем, что они им 

навязывают, и это помогает им поддерживать иллюзию, что они имеют реальную власть. И они 

имеют власть над людьми и только на этом уровне, но для всего действительно важного они 

должны подчиняться приказам тайных организаций, стоящих над ними, а тех, кто не 

подчиняется и пытается идти своим путѐм, быстро отстраняют, увольняют или используют как 

повод для начала войны. 

 

Именно эти тайные организации решают, кто будет занимать должности на всех уровнях, и 

лишь имитируют правительство, избранное народом с целью контроля масс. 

 

Есть ещѐ одна важная концепция, которую я должна отметить. Те тайные организации, которые 

контролируют все правительства, должны также контролировать все СМИ, это для них 

ключевой момент, настолько, что они продают публике идею о том, что пресса и СМИ 

независимы и могут быть использованы для разоблачения правительств и тайных организаций, 

и делают это на протяжении десятилетий в сериалах и фильмах. 

 

Пресса и СМИ полностью контролируются и не дают никакой правды обществу, они передают 

только то, что их владельцы хотят, чтобы люди думали в определѐнное время или о конкретной 

ситуации. Если что-то является истиной, и люди могут подтвердить это сами, то эта истина не 

имеет никакого значения и не имеет никакого отношения к жизни людей. 
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Альтернативные СМИ также контролируются и также имеют ложных представителей, которые 

охотно, осознанно или неосознанно, также служат их цели, направляя восприятие 

альтернативной общественности в нужное контролѐрам русло и тем самым заставляя 

замолчать создателей настоящих альтернативных СМИ. 

 

Я говорю всѐ это потому, что пытаюсь объяснить одну вещь. Все эти тайные общества, которые 

контролируют правительства, следуют определѐнным правилам и моделям поведения, и одна 

из них – дуальность. Им нравится создавать разделение и трения между культурами и людьми 

из общей массы населения Земли, и они делают это в целях контроля, направляя человечество 

в нужное им русло, точно как человеческую ферму. 

 

Хорошо известно, что тот, кто финансировал Ленина и Октябрьскую революцию в России в 1917 

году, был не кто иной, как фонд Рокфеллера, и они являются частью поверхностного уровня тех, 

кто контролирует все правительства. 

 

Моѐ мнение заключается в том, что вся холодная война была фальшивой, с точки зрения 

реальной государственной власти, и была лишь театром, чтобы сохранить контроль над 

человеческим населением, заставляя его жить в мире явной двойственности, «запад против 

советского блока», чтобы создать атмосферу страха, и они активизировали длительный период 

военной экономики, не желая терять свою машину прибыли, которую они разработали, 

финансируя обе стороны второй мировой войны. 

 

То же самое происходит и сейчас. Соединѐнные Штаты, все западные страны, а также Россия и 

еѐ союзники принадлежат и контролируются одной и той же группой тайных обществ, и в 

действительности они не являются врагами, они просто играют в театр, изображая для людей, 

что они враждуют друг с другом. С уровня восприятия людей, населения в целом, этот театр 

очень реален, это реальность для них, и люди страдают и умирают из-за этой реальности, 

которая была намеренно создана для них и ими, в этом нет никаких сомнений. 

 

Причина вступления в войну или любого крупного вооруженного конфликта никогда не бывает 

той, о которой говорят людям. Официальная версия всегда ложна. Это просто оправдание. 

Причина и цель любого конфликта – это сам конфликт, потому что он активизирует военную 

промышленность и еѐ огромные прибыли, он функционирует как инженерия населения и 

сокращение населения, перестраивая политическую структуру региона, и он функционирует как 

ритуальное жертвоприношение человеческих жизней для кормления тѐмных сущностей, 

которых они боготворят. 

 

Из всех этих контролѐров и тайных обществ, даже из тех тѐмных сущностей, которым они 

поклоняются, никто из них на самом деле не желает уничтожения большого региона Земли, не 

говоря уже обо всѐм человечестве, им ни к чему такой уровень разрушений. Да, они во многом 

выигрывают от изолированных войн, поэтому они любят региональные конфликты и поощряют 

их везде и почти всегда. Просто посмотрите на XX век, это не что иное, как война за войной, но 

также обратите внимание, что в учебниках истории конфликты навязываются как значимые 

события, перекрывая значимость множества других, гораздо более позитивных. 

 

Так что, говоря прямо, ядерные страхи, связанные с угрозами глобального конфликта, это не 

более чем театр, и это даже не ново, не говоря уже об оригинальности. Этого просто не 
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произойдѐт, потому что это никому не выгодно, даже контролѐрам и их сущностям. Им нужен 

постоянный источник страданий людей и животных, а не одно большое событие, а потом ничего. 

 

Помните, что они контролируют обе стороны и контролируют все средства массовой 

информации, и это подводит меня к следующему пункту. Им не нужно создавать реальные 

события, чтобы направить восприятие населения в нужное им русло. Всѐ, что им нужно, это 

создавать отдельные события, а затем раздувать их, преувеличивая их значимость и смысл, 

стоящий за ними. Всѐ, что им нужно сделать, это распространить по всей Земле конгруэнтную 

историю, используя свои СМИ и своих политических и социальных марионеток, и население в 

целом, массы, поверят в их повествование и будут вести себя, соответственно, именно так, как 

они хотят. И мне жаль говорить, что происшествия и аварии случаются, даже те, которые 

противоречат интересам больших контролѐров, хотя последняя химическая авария, о которой 

вы все знаете, «не была случайностью». Но контролѐры никогда не вызовут настоящего 

глобального разрушения, это не в их интересах. И проблема между Москвой и Западом – это 

тоже театр, на самом высоком уровне. И если какой-либо конфликт и возникнет, то только 

локальный. 

 

И в продолжение более высокая, или более расширенная, перспектива того, почему глобальное 

уничтожение жизни никогда не произойдѐт в результате вооружѐнного конфликта. Достаточно 

хорошо известно в группах исследований духовного и внеземного на Земле, что инопланетные 

расы, наблюдающие за Землей, никогда не допустят возникновения ядерного страха или 

любого другого события полного глобального разрушения, и это было известно уже давно. 

 

Почти все каналы и группы Новой Эры продвигают нарратив о том, что «Федерация Света», или 

как бы они еѐ ни называли, борется с силами зла на Земле и скоро освободит планету от еѐ 

эксплуататоров. Это всегда вот-вот должно произойти, всегда не за горами, но на самом деле 

это никогда не реализуется, никогда не происходит, и они являются просто другим уровнем той 

же самой пропаганды с целью искажения восприятия и контроля населения, поскольку их 

информация, очевидно, поступает из полностью человеческих источников. Хотя я здесь 

обобщаю, поскольку есть несколько человек, у которых есть настоящая инопланетная 

информация и источники, но их мало и они далеко редкие. 

 

В действительности Федерация, Галактическая Федерация или Объединенная Федерация 

Планет, полностью контролирует то, что происходит на Земле. Они контролируют степень всего 

происходящего, поэтому они никогда не допустят ядерного страха, потому что никому не 

выгодно потерять Землю. 

 

Я знаю, что это уже случалось, по крайней мере, однажды с планетой Тиамат, но это не те же 

обстоятельства, что и на Земле сегодня, и даже то событие с Тиамат было не таким простым, 

как о нѐм говорят. Я имею в виду, что в том событии было гораздо больше, чем просто война. 

 

В прошлом мою группу обвиняли в том, что другие называют «клеветой на Федерацию Света», 

как им нравится это называть, потому что мои предшественники говорили, что они являются 

истинными контролѐрами Земли. И так оно и есть. Они имеют полный контроль. 

 

Федерация в этом квадранте просто чрезвычайно могущественна, поэтому они не борются с 

какими-либо негативными отколовшимися группами, по крайней мере, здесь. Но мои 
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предшественники никогда не говорили, что Федерация плохая или злая. Эти группы просто 

переиначивают наши слова, чтобы подогнать их под свою версию, чтобы привлечь больше 

внимания широкой публики и уменьшить влияние и авторитет группы, в состав которой я вхожу. 

 

Федерация не является злом, и причина, по которой они допускают всевозможные жестокости и 

страдания на Земле, сложна, и я подробно расскажу об этом в одном из последующих видео, 

но, по сути, Федерация позволяет людям Земли создавать свою собственную реальность, как 

школу, если хотите, поэтому именно люди и их проявления являются конечными контролѐрами 

Земли, даже если на первый взгляд так не кажется. 

 

Земля не является планетой человеческих страданий. Рай и ад проявляются там в равной 

степени, со всеми градиентами между этими двумя крайностями. И от каждого человека, от его 

сознания и уровня духовной эволюции зависит, что он испытает и проявит для себя. Это 

работает на коллективном уровне проявления, но, прежде всего, это работает с точки зрения 

каждого человека и того, что он или она может проявить. 

 

С одной точки зрения, это заставит Федерацию выглядеть чрезвычайно попустительской и 

безответственной, но, с другой точки зрения, это чрезвычайно расширяет возможности и даѐт 

силы не только человечеству в целом, но и каждому человеку в отдельности. Но это будет 

темой для другого видео. 

 

Не беспокойся о ядерных страхах. Не беспокойся также о чудовищных солнечных вспышках и 

шальных астероидах. Это просто всѐ та же старая тактика запугивания контролѐров Земли на 

очень человеческом уровне. 

 

Живи своей жизнью, будь счастлив и благодарен за то, что у тебя есть. Заботься о своѐм 

уголке, о себе и своих близких. Если нужно, следи за тем, что делают эти политики, но никогда 

не воспринимай их так серьѐзно. Ещѐ лучше, если ты вообще перестанешь смотреть СМИ. Если 

есть что-то, что нужно знать, ты всѐ равно это узнаешь, нет необходимости смотреть негатив 

каждый день. 

 

Я люблю вас всех, пожалуйста, берегите себя. До скорой встречи. 

Ваш друг, 

Мари Сваруу. 
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